

学校だより

# 椎の木



令和2年8月24日発行

第12号

流山市立東部中学校

## 充実の2学期始まる

校長 岩本 守

2・3日間の短い夏休みでした。皆さん、どのような夏休みでしたか。8月1日・2日の市内親善試合によって3年生の運動部員は引退し、3年間の締めくくりをしました。試合結果より最後まで仲間達と励まし合い、あきらめずに取り組む姿を見て感動しました。猛暑続きの夏休みでしたが、熱中症に気をつけながらも、新チームの運営が始まっています。さて、いよいよ1年間の1番の充実期である2学期が始まります。まだまだ、新型コロナウイルス感染予防については意識を高く持ち、「自分の命は自分で守る」「他の人の命も同様に守る」というスタンスを大切に、感染予防を徹底した上で、「できる範囲で子供達にとって最大限の教育成果を上げられる取り組み」を模索しながら進めていきます。

生徒達が一番盛り上がる「体育祭」は中止となりました。それに代わる行事として、学年レク大会を10月7日～9日に予定しています。文化部の最後の発表の場である「椎木祭」(文化祭)は11月13日に実施する計画で進めていきます。新型コロナウイルス感染の状況を見ながら実施の判断をしていきます。

学習については、通常の授業形態に戻し、対面をしないでの学び合い学習を進めていきます。本来ですと、保護者の方に積極的に学校に出向いていただき、子供達の様子、先生方の様子を見ていただき、ご意見をいただくところですが、現在来校は厳しい状況にあり、学校便りや学校ホームページによって学校の取り組みを迅速にお伝えできるように努力して参ります。2学期もよろしくお願ひします。

【3年生親善試合の様子】

学校のホームページにもスナップ写真をアップしてあります。ご覧下さい。



部活動担当 鈴木 美穂教諭

長い休校が終わりやっと学校が、そして部活が再開すると決まったと同時に、目標としていた大会が無くなるという知らせが入りました。部長会を通して3年生の気持ちを確認したところ、全部活動「最後までやり遂げる」と、親善試合まで仲間と共に戦い続けることができたかと思ひます。みなさんの人生はまだまだこれからです。汗や涙を流し、一生懸命頑張ってきたことは決して無駄にはなりません。長い人生のうちの1つの経験とし、これからの成長の糧にしていってください。文化部のみなさんは、最後の発表の日まで、前向きな気持ちを持ち続けてください。3年生のみなさんのこれからの活躍に期待しています。

## 九州地方豪雨災害義援金

生徒会担当 花田 芳樹教諭

過日お知らせした7月豪雨災害義援金の募金活動に多くのご家庭にご協力をいただき、誠にありがとうございました。この回の募金総額は108,567円で、この義援金は8月7日(金)生徒会本部の代表と共に、千葉市にある日本赤十字千葉県支部に届けて参りました。千葉県支部の様子は、日本赤十字社千葉支部のFacebookにも掲載されています。今回の募金活動では、急なお知らせにも関わらず、多くの募金があり、真心からの支援に感動をいたしました。思いやりあふれる東部中学校づくりを目指し、今後も生徒会活動を進めていきたいと思ひます。

447701

本日、青少年赤十字採用校の流山東部中学校生徒会の皆さんから、令和2年7月豪雨災害義援金をお預かりしました。生徒の皆さんからは「少しでも被災された方々の力になれればいい」「一日も早い復興を願っています」との言葉がありました。お預かりした義援金は、全額を被災された方々にお届けいたします。

#日本赤十字社千葉支部 #令和2年7月豪雨災害 #義援金 #流山東部中学校 #青少年赤十字



## 新人戦に向けてがんばる



新チームの代表者より

野球部 宮前 貴汰さん

僕たち野球部は今年から「1点を守り勝つ野球」にシフトチェンジし、3年生が達成することができなかった分、僕達が「葛北大会優勝・千葉県大会1勝」を達成したいと思ひます。そのために、まずはチームの力をつけるということを大切にします。ランニングや体操などから全員で声を出し、足並みをそろえることを大切にします。そしてチーム同士の声かけや指摘、励ましを大切に、全員で助け合いながら1点を守り抜けるチームにしたいと思ひます。

ソフトボール部 山田 亜子さん

新チームになって不安なこともあるけれど、目標の「一生懸命」に向かってチーム全員でがんばっていききたい。まだ、部員が足りなくて、東部中としてチームを組み試合にできることも厳しい状況ですが、部員を募集することにはがんばります。そのためには技術だけでなく、「あいさつ・返事・礼儀」もしっかりと行い、周りの人達からも応援されるようなチームにしたいです。ミーティングで部員からも「最後まであきらめない心」を大切にするという確認ができたので、決めたことは最後までやりぬいて楽しくて強いチームにしたいと思ひます。

テニス部 春貴 千咲さん

先輩方から受け継いだ「あきらめないテニス」を目標とすると共に、一人一人がそれぞれの目標に向かっていけるようなまた、今年の目標である「応援されるチーム」を目指すためにもチームのスローガンである「礼儀・思いやり・向上心」を大切にしていきます。

10月までの主な予定(集金日は入れていません)

8月31日	避難訓練	10月2日	中間テスト
9月1日	実力テスト(全学年)	10月7日	1年学年レク大会
9月2日～11日	3年3者面談(進路)	10月8日	2年学年レク大会
9月5日	PTA運営委員会新人大会開始	10月9日	3年学年レク大会
9月8日	2年脊椎側わん症検査	10月13日	歯科検診
9月16日～18日	内科検診	10月20日	校内研修会
9月23日	生徒会立会演説会	10月22日	眼科検診
9月25日	耳鼻科検診	10月26日～	生徒教育相談期間(2者面談)
16日・18日・24日・29日	内科検診	最終下校	9月25日まで 17:45
9月30日	葛北駅伝大会		10月2日まで 17:15
			10月30日まで 17:00